

Beschlussempfehlung:

Die Stadt Halle verzichtet zukünftig auf die Praxis des Einfangens und Tötens von Stadtauben. Stattdessen wird die Stadtverwaltung beauftragt, schrittweise Taubenschläge gemäß dem „Augsburger Modell“ einzurichten, in denen die Tauben artgerechtes Futter erhalten, ihnen Nistplätze angeboten sowie Gelege gegen Gipseier ausgetauscht werden. Nach Möglichkeit sollen örtliche Tierschutzvereine in die Planung und Betreuung (Fütterung, Reinigung, Gesundheitsvorsorge, Gelegeaustausch etc.) der Taubenschläge einbezogen werden.